

CIRCUIT DÉCOUVERTE DU VILLAGE DE BASSAC

-
- 1 Abbaye de Bassac
 - 2 Vue sur les annexes de l'Abbaye
 - 3 Moulin de Bassac
 - 4 Pierre d'évier
 - 5 Restes de l'Eglise St Nicolas et de l'ancien cimetière de Bassac
 - 6 Ancien Puits
 - 7 La Mairie
 - 8 Le Parc de la Mairie

Circuit de découverte de Bassac :

Depuis le parc de la Mairie, ce circuit de découverte au coeur du village de Bassac vous permettra de découvrir son patrimoine caché. Tout au long de la balade, vous pourrez admirer :

- l'église St Etienne et son abbaye (1), fondée il y a plus de mille ans entourée de bâtiments monastiques datant du XVII^e siècle (2),
- les bras annexes de la Charente, "le plus beau ruisseau de France" pour François 1^{er} qui amènent fraîcheur et calme au village.
- le moulin entièrement rénové et son pont du XVI^e siècle (3),
- les restes de l'Eglise St Nicolas et de l'ancien cimetière de Bassac (4), église paroissiale du XII^e siècle, vendue comme bien national et détruite en 1874. Vous pouvez apercevoir maintenant le mur nord de l'ancienne église.
- la Mairie de Bassac, bâtiment du XVIII^e siècle forme un ensemble architectural de belle qualité avec son parc de 1.5 ha avec son plan d'eau (7).
- et des éléments du petit patrimoine que vous découvrirez au fur et à mesure comme un ancien puits ou une pierre d'évier.

Discovery tour of Bassac :

From the town hall's park, your walk around Bassac will enable you to discover its hidden heritage...

- Saint-Etienne church and abbey (1) founded over a thousand years ago and surrounded by monastic buildings from the 17th century (2).
- Arms of the Charente river, considered as the « most beautiful river of the kingdom » of Francois the 1st. They bring freshness and peacefulness to the village.
- A renovated mill and its bridge from the 16th century (3).
- The remains of Saint-Nicolas church and the former cemetery of Bassac (4). This parish church from the 12th century was sold as a national property and destroyed in 1874.
- The 18th century town hall with its architectural estate of 3 acres and its artificial lake (7).
- Various elements of local heritage such as an old well or a stone sink.